
Conselho de Saúde do Distrito Federal

ATA DA QUADRINGENTÉSIMA OCTOGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
DO CONSELHO DE SAÚDE DO DISTRITO FEDERAL

Aos  seis dias do mês de  dezembro do ano de dois  mil  e vinte e um, no auditório da FEPECS,
realizou-se a Quadringentésima Octogésima Segunda Reunião Extraordinária do Conselho de Saúde
do Distrito Federal – CSDF. A Reunião contou com a participação da Secretária Executiva do CSDF,
Andressa Cristina de Oliveira Silva Cavalcante, dos conselheiros segmento gestor: Manoel Luiz
Narvaz  Pafiadache,  Osnei  Okumoto,  Christiane  Braga  Martins  de  Brito,  Jansen  Roger  Sousa
Rodrigues; dos conselheiros  segmento trabalhador: Solange Pereira de Souza, Márcio da Mata
Souza,  Jefferson  de Sousa  Bulhosa  Júnior,  Fátima Lúcia  Rôla,  Isaires  Florenço  de Souza;  dos
conselheiros segmento usuário: Domingos de Brito Filho, Luís Carlos Macedo Fonseca, Raimundo
Nonato Lima. Conselheira Christiane Braga iniciou a reunião às 09h06. Expediente – Pedidos de
licença e justificativa de faltas dos Conselheiros – Conselheira Christiane Braga  comunicou a
impossibilidade da presença da Presidente do Conselho de Saúde do DF, Jeovânia Rodrigues, por
motivo de atestado médico. Convidou em seguida os Conselheiros Raimundo Nonato, Luís Carlos e
a Conselheira Fátima Rôla, além do Gen. Manoel Pafiadache, Secretário de Estado de Saúde do DF,
para composição da mesa de abertura da reunião. Explanou em seguida acerca da motivação da
reunião extraordinária, qual seja a análise de resultados estratégicos da SES-DF de 2021. Explicou
os procedimentos a serem adotados para a realização da reunião.  Apresentação de convidados,
bem como de novos Conselheiros ao Plenário - Conselheira Christiane Braga efetuou a leitura
do Termo de posse do Conselheiro Osnei Okumoto, segmento gestor,  Fundação Hemocentro de
Brasília, seguindo-se a sua assinatura e apresentação do novo Conselheiro ao pleno. Solicitou em
seguida a verificação do quórum presente à reunião. Foi verificado o número de oito conselheiros
presentes, não atendendo assim a quantidade mínima necessária para deliberação. Informou que a
reunião  prosseguiria  o  seu  curso  com  as  devidas  apresentações,  porém  não  como  reunião
extraordinária do CSDF, a qual seria suspensa nesse momento. Conselheira Fátima Rôla disse que
a reunião extraordinária foi  suspensa,  porém continuaria como reunião da gestão, até que fosse
alcançado  o  quórum  mínimo  necessário.  Conselheira  Christiane  Braga,  orientada  pelo  CSDF,
informou ao pleno que, por motivo de insuficiência de quórum, a 482ª RE do CSDF foi suspensa.
Disse, porém, que as apresentações da Reunião de Análise de Resultados Estratégicos da SES-DF
de 2021 prosseguiriam como planejado. A 482ª RE foi suspensa às 9h40. Foi lavrada a presente ata
por mim, Ítalo de Araújo Verlangieri, secretário ad-hoc. Brasília, 06 de dezembro de 2021.
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